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ПАНЕЛИ 
ВМЕСТО
КИРПИЧА
Каждому отделочнику 

известно, сколько хло
пот доставляет строи
тельство кирпичных по
мещений для трансфор
маторных и распредели
тельных подстанций. 
Проще было бы соби
рать их из железобе
тонных конструкций, но 
пока заводчане не име
ют необходимой оснаст
ки. Скоро этот пробел 
будет восполнен. Конст
рукторы завода ЖБИ 
имени Ленинского ком
сомола приступили к 
разработке чертежей ос
настки для производст
ва новых железобетон
ных изделий. Из них 
монтажники будут соби
рать помещения под ТП 
и РП. В следующем ме
сяце чертежи будут вы-

= =

I

3

I I=I =

ВКЛАД БЕРЕЖЛИВЫХ
Плодотворно прохо

дит на заводе ЖБИ 
имени Ленинского ком
сомола социалистиче
ское соревнование за

шлого года было по-
дано 200 рацпредло-
жений, внедрено 158.

В первом полуго-
достижение 
показателей 
тательству 
нализации.
задание по

высоких 
по изобре- 
и рацио- 
Плановое 
экономии

ст внедрения рацпред
ложений и изобрете
ний на текущий год— 
240 тысяч рублей. За 
полгода экономия со
ставила уже 199,2 ты
сячи рублей, или 83 
процента от годового 
задания и 166 про-, 
центов от полугодово-

дии в рационализатор
ской работе участво
вало 625 трудящихся, 
из • них наибольшую 
активность проявили 
254 человека. Каждый „ 
восьмой заводчанин по
дал рационализатор-
ское предложение.

Лучших результа-,

го. От заводских ра-
ционализаторов посту
пило 215 предложе
ний, из них принято и
внедрено 
сравнения 
за тот же

162. Для
скажем, что 
период про-

тов добился коллектив 
цеха № 11. За шесть 
месяцев рабочие и ин
женерно - технические 
работники цеха подали 
и внедрили 21 предло
жение с общей эконо
мической эффективно
стью около 13 тысяч 
рублей. Неплохо по
трудились И новаторы 
четвертого, двенадца
того, пятого цехов.

даны. До конца года не
обходимо сделать по 
ним оснастку и начать 
выпуск новых конструк
ций.

ПЕРВЫЙ
НА ХИММАШЕ

На четвертом этаже 
16-этажного дома нахо
дится сейчас бригада 
монтажников, возглавля
емая В. Г. Мальцевым. 
Это уже четвертый вы
сотный дом, вновь смон
тированный дружным 
коллективом. Причем 
дважды они поднима
лись на шестнадцатый 
этаж- А в третий раз 
бригада собирает ма
лый «небоскреб» на бе
регу Нижне-Исетского 
пруда. Дом в шестна
дцать этажей — первый 
в поселке Уралхиммаш- 
завода. В конце года 
здесь получат ключи от 
квартир 128 лучших ра
ботников предприятия.

С ПОДЪЕЗДНЫХ 
ПУТЕЙ

Нет такого города в 
нашей области, который 
бы не пользовался ус
лугами завода ЖБИ име
ни Ленинского комсомо
ла. Ежемесячно с подъ
ездных путей предприя
тия уходит около ста 
железнодорожных ваго
нов с плитами перекры
тий в десятки городов 
Свердловской и Тюмен
ской областей: Талицу, 
Сухой Лог, Ишим, То
больск и другие.

Всего в этом году с 
подъездных путей пред
приятия уйдет около 
50 000 кубометров из
делий.

Среди лучших пред
ложений, поданных в 
первом полугодии, та
кие: установка по при
катке «горбуши» при 
изготовлении наруж
ных стеновых панелей, 
разработанная творче
ской группой цеха 
ячеистого бетона; ус
тановка на компрессо
рах типа ВП-5018 пря-
моточных клапанов,
над которой работали 
рационализаторы цеха 
№ 16 (кстати, это 
предложение дало наи
большую экономию— 
14 682 рубля); рекон
струкция заливочных 
постов с целью увели
чения съема продук
ции с одного квадрат
ного метра (также ре
зультат работы груп
пы новаторов четвер
того цеха).

Г. ГИЛЕВИЧ.
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СЛАВА
Накануне Дня строи

теля во Дворце культу
ры имени Горького со
стоялось торжествен
ное собрание.

С докладом об итогах
работы домостроите-
лей за период, прошед
ший с прошлогоднего 
праздника, выступил за-
меститель начальника
комбината А. А. Волын
ский. Докладчик под
черкнул, что комбинат в 

сработал нижецелом 
своих возможностей,
хотя на, фоне общих не
достатков есть и реаль
ные успехи отдельных 
коллективов. Особо от
мечена работа завода 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола, которому 
по итогам за второй 
квартал этого года кол-
легией Министерства
строительства пред-
приятий тяжелой инду
стрии и ЦК профсоюза 
рабочих строительствам 
промышленности стро
ительных материалов 
присуждено классное 
место с вручением пе
реходящего Красного 
знамени. Коллектив 
СУ-7 успешно справил
ся с основными плано
выми показателями за 
полугодие, СУ-1 выпол
нило (План по вводу 
жилья в эксплуатацию, 
по производительности 
труда, и снижению се-

бестоимости работ, мон
тажные управления 
№ 27 и 28 выполнили 
план по производитель
ности труда, и обеспе
чили значительный рост 
объема производства.

Затем заведующий от
делом Кировского, рай
кома, партии В. Н. Стар-

го управления 
средуралстроя
Корнилов 
«Отличник 
ческого
Минтяжстроя

И.
Глав-

И.
вручил' знаки 

социалисти- 
соревнования

СССР»,
Почетные грамоты ми
нистерства и ЦК проф
союза рабочих строи
тельства, Почетные

Механизатор В. И. Дегтярев трудится в СУ-29 
около десяти лет. За небольшой сравнительно 
срок освоил несколько профессий: бульдозерис
та, крановщика, а сейчас заканчивает курсы шо
феров. Одним из первых в ДСК Виктор Ивано
вич получил права машиниста нового тракторно
го крана МКТ, на котором и работает сегодня в 
квартале Сортировочный. Дисциплинированный, 
добросовестный механизатор пользуется заслу
женным уважением у членов бригады И. Н. 
Кайгородова, которая прокладывает новую тепло
трассу.

На снимке: механизатор СУ-29 В. И. Дегтярев 
за работой.

Фото В. Калимасова.

представителям СУ-7 и
цеха № 4 завода 
имени Ленинского 
сомола, дипломы

ЖБИ 
ком- 

побе-
дителей соревнования 
участкам Л. Г. Макеевой 
из СУ-7 и М. А. Ахияро- 
ва из СУ43.

Почетными грамота-
ми и денежными пре-

ПЕРЕДОВИКАМ СОРЕВНОВАНИЯ
ков вручил правительст
венные награды ра
ботникам комбината, на-
гражденным
Президиума 
го Совета от

Указом 
Верховно- 

12 мая
1977 года. Ордена Тру
дового Красного Зна
мени были вручены
бригадиру
ков завода ЖБИ

формовщи-
П. С.

Хамову и штукатуру 
СУ-15 Н. М. Рыковой, 
орден Трудовой Славы 
II i степени — брига ди-
ру монтажников 
С. А. Алферьеву.

В. Н. Старков 
щил собравшимся,

СУ-27

сооб- 
что

Кировский район занял 
по итогам соревнования 
3 место среди районов 
города,. Из строитель
ных организаций луч
шим признано СУ-7. 
Здесь же было вручено 
переходящее Красное 
знамя райкома партии, и 
райисполкома, коллекти
ву СУ-7, Почетные гра
моты райкома и райис
полкома получили 
бригада плотников 
СУ-15 Н. И. Марчука, 
бригада маляров СУ-7 
М. М. Узинцева, брига
да монтажников СУ-28 
Е. С. Палева, электро-
сварщик СУ-29 И.
Одинцов.

К.

Заместитель началь
ника производственно-

грамоты 
строя и

Главсредурал- 
обкома профсо-

миями в канун Дня

юза большой группе ра
ботников комбината,. Он 
же вручил свидетельст
ва о занесении в книгу 
Почета главка мастерам 
С. А. Алферьеву и Р. И.

строителя были награж-
дены коллектив дет-
ского комбината № 406, 
общежитие № 1 ДСК, 
домоуправление № 2,
прорабы А. Е. Фомин

МуХаметь Ярову,
детельство о 
нии звания 
"хозрасчетная
Главсреду,ра л

сви-
присвое- 
«Лучшая 
бригада 

строя»

(СУ-7), В. В. 
хин (СУ-28), 
Т. П. Власова, 
Д. П. Брик 
бригады И. Г.

Плотущи- 
мастера 

(СУ-7) и 
(СУ-27), 

Лебедева

бригаде монтажников 
СУ-28 В. М. Сыщенко.

Под аплодисменты 
участников торжест
венного собрания за
меститель начальника 
комбината А, А. Волын
ский вручил переходя
щее Красное знамя

(СУ-15), С. И. Богомоло
ва (СУ-1), Г. Г. Кожевни
кова (СУ-29) и другие
передовые 
Почетными

коллективы, 
грамотами

отмечены успехи в тру
де сорока с лишним 
лучших работников ком
бината.

С. БИРЮКОВ.

ЕСЛИ БЫНЕ ПОМЕХИ
400 условных эта

жей обязался смонти
ровать в этом году 
коллектив СУ-27. С 
хорошим качеством бы
ли смонтированы шко
ла № 60, дома № 29 
и 40 иа Сортировке.

Здесь с большим 
подъемом трудятся
бригада имени XXII 
партсъезда М. М. Ми
хайлова и бригада, 
возглавляемая кавале
ром ордена Трудовой 
Славы III степени 
Н. В. Муртаковым.

К сожалению, при
ходится констатиро
вать, что монтажники 
управления работают 
не в полную силу. При
чина — неритмичная 
поставка изделий за
водом ЖБИ имени Ле
нинского комсомола 
для площадок лифто
вых и лестничных, не
сущих панелей, чер
дачных деталей. Сры
вает свои поставки и 
УПТК комбината. Свар
щики постоянно «голо
дают» в связи с от
сутствием электродов, 
на неделю растягива
ется устройство крыш 
из-за нехватки утепли
теля... Подобных по
мех немало.

Коллектив СУ-27 на
строен выполнить свои 
обязательства. Но ре
шение этой задачи за
висит и от того, как 
помогут нам коллекти
вы ЖБИ имени Ленин
ского комсомола и 
УПТК.

В. КАТАЕВ, 
прораб СУ-27.



* КАЧЕСТВУ РАБОТЫ—ПАРТИЙНУЮ ЗАБОТУ

ТРЕБОВАТЕЛЬНОСТЬ И ЕЕ
В первом 

коллектив 
строительного 
ния сдал 80 
объектов с 
и отличными 
Именно такая
звана в 
ных

наших

полугодии 
седьмого 
управле- 

процентов 
хорошими 
оценками, 
цифра на- 

юбилей-
социалистических

обязательствах. Высокое
качество сдаваемых '
объектов обусловило и 
нашу победу в социали
стическом соревновании
среди других коллекти-
вов комбината в первом
и во втором

Борьба за
кварталах, 

качество
строительства — это по
стоянный контроль как 
со стороны админист
рации, так и со стороны 
общественных организа
ций. Особенно много 
внимания уделяет этому 
вопросу партийная орга-
низация управления.
Практически не было ни
одного партсобрания 
заседания бюро, где 
той или иной форме,

и 
в 
в

докладе или выступле
ниях, не поднималась 
проблема повышения ка
чества и эффективности 
нашей работы.

Хорошее качество на-

чинается тогда, когда 
буквально каждый рабо
чий проникнется созна
нием высокой ответст
венности за дело своих 
рук. Это хорошо показа
ли собрания, которые 
прошли во всех бригадах 
в ноябре прошлого го
да. V

Партийное бюро при
нимает меры к тому, 
чтобы привлечь внима
ние руководителей УПТК 
и комбината к вопросам 
снабжения. Мы неодно
кратно писали письма в 
адрес партийной органи
зации и администрации 
УПТК, обращали их вни
мание на недостатки. Не 
оставляем без внимания 
и дела своих субподряд
чиков. Например, 14 ию
ня в адрес парткома 
комбината и начальника 
ДСК партбюро направи- 
ло письма о системати
ческом срыве коллекти
вом СУ-20 работ по сда
че пусковых объектов, в 
частности о низких тем
пах прокладки коммуни
каций и проведения бла
гоустройства. Партком 
поддержал нас и строго 
спросил с руководите-

разъясни те л ьна я
работа, а рабочие-ком

примером будут моб^-
остальнык

высокоцроизво ди

наши
Во 

про-

своим личным

кому с рук. Он заста
вит переделать хоть не
сколько раз, но добьет- 

. ся, чтобы все было вы
полнено на совесть.

РЕЗУЛЬТАТ

строймате-хранением

строго
начальника

коллективах

мунисты

лизовывать
на

ему люди,

это потому,

в члены КПСС, 
работают под

мастеров, 
чальников 
Практика 
там, где

всех е 
ведена

так 
с 

на-

лий Иванович уже при
учил подчиненных к то
му, что у него халтур
ная работа не сойдет ни-

В. НЕСТЕРОВ, 
секретарь партийной 

организации СУ-7.

док на участках.
Мы не случайно

спрашиваем 
прорабов,

участков, 
показала, что 
эти руководи-

комиссия, как 
не делает за-

по качеству
Происходит 

, что Анато

да направлены 
лучшие бригады.

лей СУ-20, заслушав их 
на одном из своих засе
даний. Надо сказать, пос
ле этого они стали более 
ответственно выполнять 
порученное им дело.

Партийное бюро уп
равления практикует в 
своей работе такую фор
му, как отчеты начальни
ков участков по вопро
сам выполнения плана и 
качества строительства. 
В мае, например, мы за

повышения качества сда
ваемых объектов. На 
собрании выступило 12 
человек. Резко критико
вались начальники уча
стков, прорабы и ма
стера за бесхозяйствен
ность, отсутствие необ
ходимого контроля за

слушали
участка № 1 В. Е. Коха
на и начальника участка 
№ 2 Л. Г. Макееву. Пе
ред этим (комиссия про
верила работу коллекти
вов этих участков, побы
вала на объектах, обра
тила внимание на хране
ние материалов. Было от
мечено много недостат
ков, поэтому партбюро 
потребовало от началь
ников участков навести 
порядок в своих хозяй
ствах, строго предупре
дило В. Е. Кохана, к ко
торому было особенно 
много претензий.

Через несколько дней 
состоялось партийное 
собрание, на котором 
вновь обсуждались пути

риалов, ходом отделоч
ных работ. В постанов
лении записали: «Груп
пе народного контроля 
(председатель Д. Н. 
Вербицкий) не менее 
двух раз в месяц про
водить рейды по рит
мичной доставке мате
риалов, их хранению и 
расходованию».

Народные контроле
ры выполнили эту зада
чу. По результатам их 
рейдов выпускались фо
тогазеты, «молнии». Пос
ледний рейд, например, 
был проведен 3 августа 
на школе в микрорайо
не Сортировочный, и на 
стенде народного кон
троля немедленно по
явились обвинительные 
фотографии. Дозорные 
вновь обнаружили мно
го недостатков на уча
стке В. Е. Кохана, на за-

седании группы народ
ного контроля ему был 
объявлен строгий выго
вор. Получил выговор 
и мастер Н. И. Ткач с 
участка № 3 за непра
вильное хранение мате
риалов. Последние про
верки показали, что и 
тот и другой сделали 
выводы и навели поря-

тели обращают самое 
серьезное внимание на 
качество работы своих 
коллективов, дела идут 
не в пример лучше. 
Есть у нас прораб Ана
толий Иванович Кудрин,
кандидат 
Там, где 
чиненные 
приемная 
правило, 
меча ний 
отделки.

Юбилейная вахта’' про
должается. Сегодня пе
ред нами стоит задача 
большой сложности — 
к 1 сентября сдать на 
отличную оценку но
вую школу в микрорай
оне Сортировочный. Ту-

тельный и качественный 
труд. Уверен, что цель 
эта вполне достижима 
для нашего управления. 
Новая отличная школа 
и будет нашим главным 
подарком юбилею Ро
дины.

* В сети партийного политпросвещения

СКОМПЛЕКТОВАНЫ КРУЖКИ
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Закончилось комплектование круж
ков в сети партийного политпросве
щения. Как уже сообщалось, в неко
торых подразделениях будет изу
чаться курс «Передовой опыт эффек
тивности производства и качества ра
боты». Часть подразделений продол
жит. изучение незаконченных курсов. 
Группа заводчан пропагандиста Д. М. 
Прожерина начнет изучать новую 
Конституцию СССР.

Курс «Эффективность обществен
ного производства и качество рабо
ты» начнут изучать и слушатели 
политкружка управления комбината. 
В состав этой группы включены и 
руководители некоторых подразделе-

вали группы.
В группах партийных организаций

I
СУ-1 и СУ-13 общеобразовательный | 
уровень слушателей различный. В = 
этих подразделениях пропагандистам = 
потребуется более серьезная подго-1 
товка к занятиям.

Состав пропагандистов комбината = 
в основном прежний, большинство = 
кружков будут вести опытные товары- = 
щи. Хотя есть и новички: А. К. Ах- = 
мин (СУ-28), А, В. Канаев (ЖКК). А = 
вот кто будет пропагандистом в СУ-7, =

Шесть студенческих строительных отрядов работают нынешним летом на стро
ительных площадках Свердловского домостроительного комбината. Это «Най- 
рит», «Горизонт», «Латекс», «Эврика», «Золушка», внутривузовский отряд У ПИ. 
Благодаря им рабочая армия ДСК увеличилась на 170 человек. По отзывам из 
управлений, студенты трудятся высокопроизводительно, все задания выполняют 
с хорошим качеством.

На снимке: члены ССО «Эврика» — комиссар Светлана МОРИЧЕВА и ее по
друга Татьяна ГЛАЗКОВА.

Фото В. Калимасова.

ний: Е. И. Буцырин, И. 
А. А. Белов и другие, 
чтобы они не только 
списке, но и аккуратно 
нятия.

Н. Демченко, 
Хотелось бы, 
числились в 

посещали за-

-
Партийные организации завода 

ЖБИ им. Ленинского комсомола, 
СУ-15, СУ-27, СУ-29, УПТК, ЖКК 
своевременно и удачно скомплекто-

партийная организация управления 
пока твердо сказать не может.

В сети комсомольского ■политпро
свещения одна из заводских групп 
будет изучать новую Конституцию 
СССР. Остальные продолжат изуче
ние курсов прошлого года.

До начала учебного года осталось 
полтора месяца. Хочется еще раз на
помнить пропагандистам об ответст
венном поручении, о необходимости 
тщательно подготовиться к учебному 
году. А» ЗНАМЕНЩИКОВА.

=
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На страницах нашей газеты уже не раз гово
рилось о лучших рабочих завода ЖБИ имени 
Ленинского комсомола, награжденных недавно 
за успешную работу в первом году десятой пя
тилетки. Медаль «За трудовое отличие» вручена 
работнику шестого цеха М. А. Субботину. Его 
представляет читателям наш корреспондент 
С. БИРЮКОВ.

НА ЗАВОД Михаил 
Антонович пришел 
двадцать .лет на

зад, практически с осно
вания предприятия. На 
его глазах и с его учас
тием возводились корпу
са цехов, усложнялось 
производство.. И когда 
он говорит, что мог бы 
работать в любом цехе, 
этому можно поверить. 
Он и сварщик, и сантех
ник, и вентиляционник... 
Да и со строительными 
специальностями Михаил 
Антонович знаком не по
наслышке.

В общем, сейчас уже 
не работа его находит, 
как когда-то в юности, а 
он сам себе может вьн 
брать «место по вкусу. 
Но Субботин привык 
еще с армии., которой 
отдал десять лет, стоять 
на том посту, который 
ему поручен. Вернее, 
там, где нужнее...

Когда был пущен 
шестой цех, он без коле
баний принял предложе

ГОРДОСТЬ МАСТЕРОВОГО
ние директора завода 
возглавить бригаду сле
сарей в службе энерге
тика цеха. Все техноло
гические и бытовые ком
муникации цеха — пар, 
воздух, вода — хозяй
ство его. бригады. Хо
зяйство очень обшир
ное и сложное. Ведь в 
цехе три корпуса., в ко
торых за годы работы 
немало было проведено 
переоборудований, из
менений. И когда где-то 
возникает неисправность, 
энергетику цеха А. А. 
Масалукову не прихо
дится ломать голову над 
схемами — достаточно 
обратиться к Субботину.

Конец смены. Рабочие 
спешат снять спецовки, 
смыть пот и грязь. Но 
Субботина среди них не 
видно. В кассетном отде
лении, согнувшись, как 
говорится, в три погибе
ли, он что-то налаживает 
в хитросплетении труб.

Наконец Михаил Анто
нович вылезает ив узко
го пространства, «пере
дает напарнику инстру
мент. Усталый, весь в 
ржавчине и мазуте«, но, 
по-видимому, доволь
ный. Не оставлять -недо
деланной работы, какой 
бы «срочности она ни 
была«, — главное прави
ло «опытного мастера. 
Теперь можно и переку
рить, «поговорить.

— Тут такое дело: ос
тавишь где непорядок, 
не проверишь вовремя, 
не подремонтируешь — 
может .из-за какого-ни
будь сальника полцеха 

стать. Так что нам «от 

сих до сих» работать не 
приходится. Бывает, в 
ночь-полночь вызывают 
по телефону. И бежишь, 
куда же денешься...

Большая забота о деле 
чувствуется в словах 
бригадира слесарей-сан
техников. А порой слы
шится и горечь:

— Все кругом старое, 
трубы ржавые, запчастей 
постоянно не хватает. 
Так и бегаем целый 
день: там подмажем,
здесь подвяжем. Гля
дишь, постоит, потерпит. 
А нас всего трое на три 
отделения цеха.

Да, немало требуется 
переделки, перестройки 
и в оборудовании кас
сетного цеха, и в орга
низации его работы. Из
ношенное хозяйство, сан
техников — только част
ность. Неспроста цех 
уже который месяц не 
справляется с планом, 
подводит монтажные уп
равления. Это не может 

не беспокоить кадровых 
рабочих, таких как 
ударник коммунистиче
ского труда М. А. Суб
ботин. А в цехе не один 
десяток рабочих носит 
такое, же высокое зва
ние. Вернуть цеху доб
рую славу в их интере
сах и в их силах. Для это

го нужно больше орга
низованности, ответст
венности и гордости за 
свое рабочее звание.

— Я на заводе, можно 
сказать, всех знаю, от 
директора до мастеров, 
рабочих, — говорит Суб
ботин.. — И меня все 
знают. Недаром больше 
десяти лет избирали в 
завком. Уважение, ко
нечно, приятно. Бывает, 
придешь к руководству, 
когда что надо.— помо
гут...

Тут я спросил, не бы
вает ли желания подыс
кать работу полегче, по
спокойнее — ведь и 
годы уже немалые?

— Убежать легче все
го, — усмехнулся Суб
ботин. — Ну, а здесь 
кто ж тянуть будет? Мо
лодые пока «разберутся 
что «к чему... Говорят, 
лучше там, где нас нет. 
А я в цех иду как до
мой.

«Нельзя сказать, что 
как по рельсам кати
лась судьба Михаила 
Антоновича. Пришлось 
ему хлебнуть и личного 
горя, и лиха, народного. 
Ма.ть одна поднимала 
семерых, подрастая,, де
ти шли на помощь. Не 
до учебы было. Потом 
грянула война, и сем
надцатилетний новобра
нец Субботин чудом 
уцелел в разбомблен
ном под Киевом зимой 
сорок третьего эшело
не. Контузия, госпи
таль. И наконец,, про
фессия, полюбившаяся 
еще в детстве, — про
фессия, строителя. И хо
тя Михаил Антонович 
работает не на строй
площадке, строителем 
себя считает по праву. 
Гордое это звание и от
ветственное. А вер
ность своему рабочему 
званию дает человеку и 
личные блага, и« созна
ние своей нужности, и 
почет.
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ПвДКОИПЦОЯЬ

/ «В РАБОТЕ ПО ПРОВЕРКЕ ИСПОЛНЕНИЯ 
I ВАЖНОЕ МЕСТО ПРИНАДЛЕЖИТ ОРГА- 
{ НАМ НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ».

(Из доклада Л. И. Брежнева на XXV , 
I съезде КПСС). (
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В районном комитете народного =
НЕТ ПРОБЛЕМ ВТОРОСТЕПЕННЫХ УВОЛЕНА

Неплохой
овощей 
этом

урожай
вырастили в

году
пригородных
Главная сейчас

труженики 
совхозов.

ча по-хозяйски
низовать закладку 
скохозяйственных

зада- 
орга- 
сель- 
про-

дуктов на зимнее хра
нение.

Районный комитет на
родного контроля, рас
смотрев этот вопрос на 
очередном своем засе
дании, обязал заместите
ля директора базы А. А. 
Байбуз взять под стро
гий надзор выполнение 
в срок намеченных ме-

вода принять все меры 
по сокращению просто
ев и рациональному ис
пользованию железно
дорожного транспорта.

За слабый контроль в

С РАБОТЫ

Как показала провер
ка, проведенная народ
ными контролерами, да
леко не все еще торго
вые организации Киров
ского района полностью 
подготовились к приему 
овощей. Среди них — 
торговая база город
ского управления обще
ственного питания, где 
явно затянут ремонт 
хранилищ, плохо постав
лено дело с разгрузкой 
железнодорожных ваго
нов.

роприятий 
овощей на 
нение.

по закладке 
зимнее хра-

осуществлении 
приятий по 
энергоресурсов 
предупрежден

меро- 
экономии 

1 строго 
главный

инженер треста «Пром-

Особую тревогу
звали также факты 
удовлетворительного

вы- 
не- 
ис-

пользования железно
дорожных вагонов МПС 
деревообрабаты в а ю- 
щим заводом треста 
«Стройдеталь-70» в про
шедшем полугодии, за 
что заместителю ди-
ректора предприятия
А. И. Зевахину объяв
лен выговор. Комитет 
обязал руководство за-

экономичность, 
КАЧЕСТВО,
РИТМ

В КАЖДОМ под- 
разделении, 

будь то завод 
ЖБИ имени Ленинско
го комсомола, отделоч
ное или монтажное уп
равление, ведется борь
ба за экономное рас
ходование материалов, 
качественное ведение 
строительных работ.

Недавно головная 
группа народного конт
роля совместно с ре
дакцией газеты
«-Свердловский строи
тель» провела рейд по 
домам № 10а,б,в в 
квартале «В» микро
района Академиче
ский. Монтировала их 
бригада В. М. Сыщен- 
ко из СУ-28 методом 
хозяйственного расче
та. При подведении 
итогов экономия со
ставила только по до
му № 10 в 52 тысячи 
рублей. Монтажники 
сберегли материалов и 
изделий на 27,6 тыся
чи рублей.

Честь и хвала- работ
никам управления, ко
торые умело подгото
вили «отчет». Интерес
но, в какую строку 
вписали они брошен
ные и побитые изде
лия, застывшие бетон 
и раствор?

* Рейд дозорных

автоматика» А. М. Ва-
сильев. Это предприятие 
за прошедшее полуго
дие не уложилось в нор
му экономии электро
энергии, которая долж
на составлять 5 процен-

В группу народного 
контроля Свердловского 
автодорожного технику
ма поступила жалоба. В 
ней говорилось об ис
пользовании служебного 
Положения в личных це
лях комендантом обще
жития М. М. Гронской. 
Группа народного конт
роля учебного заведения 
проверила жалобу. Фак
ты подтвердились. До
зорные представили ма-

в
1 =

9

=I

тов, 
ный
лишь

а выполнило дан- 
показатель всего 

на 3,9 процента.

териалы проверки дирек- в 
тору техникума Н. Г. = 
Поде. По приказу дирек- | 
тора комендант М. М. § 
Гронская освобождена 
от занимаемой должно
сти.

На
тета
итоги

заседании 
подведены 
организации

коми-
также

уче
бы актива в новом году.

СКОЛЬКО уже 
раз мы говори
ли о необхо

димости правиль
но складировать изде
лия, чтобы не ломать 
их на стройке. Каждый 
монтажник знает, как 
надо хранить детали 
домов. Однако правила

С. СПИРИДОНОВ, 
председатель 

группы народного 
контроля техникума.

и нормы СНиПа по 
складированию посто
янно нарушаются. В 
результате некоторые 
изделия выходят из 
строя. Такое происхо
дит на домах № 49а,б, 
которые монтируют 
бригады В. М. Сыщен- 
ко и В. А. Пащенкова.

ЖИЛЫЕ дома 
№ Юб сданы 

в эксплуатацию. 
Около них выполнено 
благоустройство, сде
ланы газоны. Откуда 
же появились тогда

здесь бумага, деревян
ные ящики и раствор? 
Об этом знает лишь на
чальник участка Н. К. 
Книга.

Отделочники, готовя 
объект к сдаче, осво

ММММЙМММЯМШМММ^^

бодили дом от лишних 
материалов — сбро- 
сий их именно там, где 
закончено благоустрой
ство.

Примерно так же 
поступил нач. участка 
СУ-28 В. С. Окаров, 
приказав свалить ос
настку на благоустро
енную территорию по 
улице Бардина.

ЕСТЬ претензии к 
заводу по на
ружным стено

вым панелям. Почему- 
то они стали поступать 
на стройку без балкон
ных блоков, как это 
можно видеть на 
12-этажном доме № 49 
в квартале «В» микро
района Академиче-
ский.

А на доме № 29 в 
квартале Сортировоч
ный поставили 47 сан- 
техкабин без дверных 
блоков и деревянных 
пробок для их креп
ления. Почему так по
лучилось? Кто виноват 
в этом?

МЫ ПОНИМАЕМ, что не на всех объектах и 
не всегда можно обнаружить бесхозяйст
венность. В коллективах комбината ширится 

борьба за качество, за экономное расходование ма
териалов. Тем более обидны промахи, которые еще 
встречаются на наших объектах. Верим, что девиз 
«строить экономно, красиво, добротно» прочно вой
дет в каждый коллектив и следовать ему будет 
каждый работник нашего комбината.

Г. ЗАХАРОВ, 
председатель головной группы 

народного контроля комбината.
*а«жж«ммяйяямм1*1мм1ммммммм1*ммяяммм
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Фото В. Калимасова.ских районов.

-г~.ЫПОЛНЕНИЮ спе- грамму. мероприятий по ох- 
/-/циальных постановле- ране природы.

ний партии и прави- Этой программой преду-

ВО ДВОРЦЕ КУЛЬТУРЫ
кино-

2 сен-

«Лето

I| ♦ АДРЕС РЕДАКЦИИ:Свердлову Первомайская, 60 Газета выходит по пятницам. ТЕЛЕФОН: 55-20-21. ♦

бада» (США).
30 августа

гущий человек» (США).
24—28 августа — «Зо

лотое путешествие Синд-

* Природа и мы

ми иностранных 
фирм.

19 августа —
любви» (Пакистан), 2 се
рии.

20—23 августа — «Бе-

тября — «Корабль-при
зрак» (Япония).

Приглашаем строите
лей на просмотр этих 
кинофильмов.

НС 21471. Заказ № 7160. Тип. изд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск, проспект Ленина, 49.

В минувшую субботу, 
в канун Дня строителя, 
на базе отдыха в Бело- 
ярке прошла эстафета 
на приз газеты «Сверд
ловский строитель». Эти 
соревнования стали тра-
диционными 
комбинате.

в нашем
Переходя-

щий кубок уже гостил, к 
примеру, в О.У-Т1, на 
заводе ЖБИ им. Ленин
ского комсомола.

На старт вышли пред
ставители шести подраз
делений. Самым труд
ным и самым интерес
ным был первый этап — 
бег на 800 метров. Здесь 
соревновались наши луч
шие спортсмены, среди 
них П. Фонарев из 
СУ-15 и В. Докучаев из 
СУ-7. Первым передал 
эстафету Валерий Доку
чаев. Команде СУ-7 оста
валось закрепить успех 
на гребном этапе. К со
жалению, здесь не на
шлось достойных про
должателей, и коман
да не сумела удержать 
лидерство. После ло
дочного этапа спортсме
ны СУ-7 шли вторыми,

тельства по усилению охра
ны природы, улучшению ис
пользования природных ре
сурсов с каждым годом уде
ляется все больше внима
ния. Только в этой пятилет
ке в нашей области преду
смотрено израсходовать бо
лее 500 миллионов рублей 
капиталовложений на про-

но 
ся на

конца удержать- 
этом месте у них

не хватило сил. В ре-
зультате четвертое
место в эстафете.

Команда завода ЖБИ 
была уверена в успехе. 
Переходящий кубок на 
приз «Свердловского 
строителя» шел к ним 
прямо в руки. Тревож
ный сигнал прозвучал на 
втором этапе, когда лод
ка представителя СУ-15 
неожиданно опередила 
занявших здесь третье 
место заводчан. Правда, 
на следующих беговых 
этапах спортсмены заво
да вновь выходят в ли
деры и к седьмому эта
пу приносят эстафету с 
отрывом от соперников 
в несколько метров. Кто 
быстрее проплывет ди
станцию? В. Тупицын из 
команды завода ЖБИ 
или С. Серебряников
из СУ-15? Казалось,
водчане 
дерство

удержат
за- 
ли-

и за два этапа
де конца обеспечат се
бе «спокойную» жизнь.

Быстро уходила к 
финишу эстафета. Завод-

чане прибавили в темпе
и с разрывом 
сятка метров 
эстафету на 
150-метровый 
бедный кубок

в два де- 
передали 

последний 
этап. По- 
поблески-

вал на солнце. Вот он 
все ближе и ближе. И 
тут произошло неожи-
данное: за 
метров до 
водского
А.
В.

Паланта 
Кочнев,

несколько 
финиша за- 
спортсмена 

обходит 
представи-

тель команды СУ-15, и 
рвет финишную ленту...

Итак, судьбу приза ре
шили последние пять 
метров. Команда - побе
дительница получает
переходящий кубок — 
приз газеты «Свердлов
ский строитель» и по
дарки.

Мы поздравляем
спортсменов СУ-15 с ус
пехом и ждем от них но
вых спортивных дости
жений.

После эстафеты на 
спортивных площадках 
базы отдыха прошли со
ревнования по волейбо
лу, бадминтону, шахма
там.

Успешно выполняется 
этом году план озеленения 
нашего Кировского района. 
Уже . высажено За весенне
летний период около полу
тора сотен деревьев и семь 
тысяч корней декоративных 
кустарников. За осенние ме
сяцы это число должно уве
личиться. '

организаций, советские и хо- ’ в новом
зяйственные органы город-

сматриваются и конкретные 
планы благоустройства ста
рых и вновь строящихся го
родских массивов. Ответст
венность за их реализацию 
ложится прежде всего на 
коллективы, промышленных 
предприятий, строительных

Турнир по волейболу 
выиграли также спорт
смены СУ-15. Они же 
стали победителями в 
соревнованиях по бад
минтону. Лучшим шах-
матистом
Г. Фатхутдинов
ЖБИ

признан
(завод

им. Ленинского
комсомола).

На снимках: старт эс
тафеты; плывет спорт
смен завода ЖБИ В. Ту
пицын; на лодочном
этапе; команда
дительница 
тельного
№ 15.

из
побе- 

строи-
управления

Фото и текст
В. Калимасова.

НА ПРАЗДНИКЕ ЦВЕТОВ
В минувшее воскресенье Историче

ский сквер Свердловска был похож 
на огромный пёстрый букет самых 
прекрасных даров осени. Здесь про
водилась городская выставка цветов, 
посвященная юбилею Великого Ок
тября. Особым богатством, тонким 
вкусом и изяществом отличалась кол
лекция расположенного в нашем рай
оне Свердловского сельскохозяйствен
ного института. В ней было пред
ставлено свыше 30 сортов гладиолу
сов.

Активное участие в этом своеобраз
ном конкурсе цвета и аромата приня
ли работники цехов благоустройства 
многих предприятий района и садово
ды-любители.

К сожалению, не приняли участия
в этом 
работники 
Ленинского
завод 
цей. 
четыре

смотре-конкурсе 
завода ЖБИ 
комсомола. А

располагает 
Еще недавно,

назад, труд

своей
года

цветов 
имени 

ведь 
тепли- 

три-
заводских

Интересные фильмы 
идут в этом месяце в 
кинотеатре Дворца куль
туры им. Горького. Зри
тели могут познако
миться с произведения-

цветоводов высоко1 оценивался на по
добных выставках .в районе. Видимо, 
пущено на самотек в коллективе 
очень важное направление в програм
ме благоустройства. А ведь каждому 
ясно, что цветы украшают наши ули
цы, скверы, цеховые аллеи и дворы 
домов, что они поднимают настроение, 
прививают любовь к прекрасному.

И праздник цветов, организован
ный отделом зеленого строительства 
горисполкома, был этому ярким дока
зательством. Немало полезного для 
себя узнали на выставке и ее участ
ники, и посетители.

Лучшие букеты были куплены по
сетителями выставки, здесь же шел 
обмен семенами, опытом выращива
ния хрупких даров природы. А «под 
занавес» оставшиеся цветы были по
дарены свердловчанам.

Т. ОТРОШКО,
старший агроном Кировского 

райисполкома.

Редактор А. Б. ЧУРКИН.


